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[bookmark: _GoBack]DRAFT Stratégie: Abri et Non Vivres
  Hurricane Matthew Response (17/10/16)

Objectifs
Assurer la santé, la sécurité, l'intimité et la dignité des femmes et des hommes, des petites filles  et des garçons affectés par l’ouragan Matthew en leur procurant des abris d’urgences et d'assistance en NFI.
Soutenir des solutions durables pour le déplacement prolongé (tout en évitant la création des camps et aussi pour faciliter la sortie des familles dans les centres collectifs). 
Promouvoir l'auto-récupération rapide à travers d’une approche de participation communautaire intégrant le WASH, la santé, les moyen de subsistances et la protection.
 Déplacements
Les informations initialement reçues des agences ont indiqué que la population affectée est répartit suivant les catégories ci-dessous. Différentes d’interventions peuvent être nécessaire dépendamment du type de déplacement et de dommages : urbain, rural, déplacé, non-déplacé et le contexte spécifique. 	 	 	 	
	Sommaire des batiments endomages et location des personnes deplacees

	Bâtiments publiques endommages
	
	Abri des personnes affectées 
et déplacées
	Abri des personnes affectées 
Non-déplacées

	


Ne pas compris dans cette stratégie
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Priorité
	[image: ]Camps a évite
	[image: ]Famille d’accueille
	[image: ]
Personnes qui ne peut pas rentre au terrain
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Maisons partiellement endommagé
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Maisons complètement détruit



Action de Réponse
Urgence 
Fourniture des articles d’abris d’urgence et des kits NFI tels que des bâches plastiques, soutenus par la formation appropriée aux sites et aux communications de distribution. Distributions de la nourriture.
Soutien à l`auto-récupération 
· Soutenir les  familles les plus vulnérables de la façon indiqué par le propriétaire, avec des kits de réparation (tôle, bois, etc.) kits des fixations, boîtes à outils (communautaire), avec /ou leur équivalent en argent liquide ou des bons d’achat.
Réparations des logements accompagnés de la formation technique et de l'information sur les principes fiable de la construction, la sensibilisation sur les risques à l’échelle  communautaire, des activités de réductions des Risques et des désastres (DRR) dans toute la réponse.
Approches
Appui aux processus de récupération motivés par le propriétaire. Ceci commencera immédiatement.
Classement par ordre de priorité des groupes vulnérables.
Travail au voisinage et aux règlements de niveau avec la programmation intégrée.
Faites attention aux besoins spécifiques des personnes qui doivent être relocalise.
Évitez la création des camps.
Des activités doivent être exercées en coordination avec le WASH, protection, moyens de subsistance.
Des activités devraient être exercées dans le but des traction-facteurs d'atténuation aux centres urbains, prévention des déplacements secondaires et soutien du retour de coffre-fort et de volontaire.
Une attention spécifique pour satisfaire les besoins comprenant des considérations de la vulnérabilité et du genre.

DRAFT Stratégie: Shelter et NFI
  Hurricane Matthew Response (17/10/16)

Objectifs
To safeguard the health, security, privacy and dignity women and men, boys and girls affected by Hurricane Matthew through the provision of emergency shelter and NFI assistance.
To support durable solutions to protracted displacement (avoiding the creation of camps and allowing safe return from collective centres). 
To promote early self-recovery through a participatory neighbourhood/settlements approach that integrates WASH, health, livelihood and protection.
Settlement typologies
Initial feedback from agencies indicates that the affected population are divided into the following settlement types.
Different interventions may be required depending on displacement and damage type: urban, rural, displaced, non-displaced and the specific context 	 	 	 	
	Summary of damaged structures

	Damaged public buildings
	
	Abri des personnes affectées 
et déplacées
	Abri des personnes affectées 
Non-déplacées

	


Not included in this strategy
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People who have lost their land
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	[image: ]
Completely destroyed houses



Response Action
Emergency
· Provision of emergency shelter items and NFIs including tarpaulins, supported by appropriate training at distribution sites and communications. Specific attention should be taken to address the needs according to vulnerability and gender.
Support self recovery
· Support the most vulnerable households in owner-driven recovery with repair kits (CGI, tmber etc.) fixing kits, toolkits (community), and/or conditional cash / vouchers.
· Housing repairs with accompanying training, education and information on safer construction principles, and community-based hazard awareness, preparedness and DRR, throughout the response. 
Approaches
· Support to owner-driven recovery processes. This starts immediately.
· Prioritisation of vulnerable groups, including displaced women and men, boys and girls.
· Working at neighbourhood and settlements level with integrated programming.
· Pay particular attention to households who need to be relocated.
· Avoid the creation of camps.
· Activities must be conducted in coordination with WASH, protection, livelihoods.
· Activities should be conducted with the aim of mitigating pull-factors to urban centres, avoiding secondary displacements and supporting safe and voluntary return.
· Partiucular attention to Gender specific needs.
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